

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah. Dengan penuh rasa syukur dan hormat, saya mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah memberikan dukungan dan kontribusi yang sangat berarti dalam penyelesaian karya ini. Puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan nikmat yang sangat luar biasa, member saya kekuatan, membekali saya dengan ilmu pengetahuan serta memperkenalkan saya dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikah, akhirnya karya-karya yang sederhana ini dapat terselesaikan tepat waktu. Shalawat serta salam selalu tercurah limpahkan kepada baginda Rasulullah Muhammad SAW.

Segala perjuangan saya hingga titik ini, saya persembahkan untuk orang-orang hebat yang selalu menjadi penyemangat, menjadi alasan saya kuat sehingga bisa menyelesaikan karya ini.

1. Cinta pertama saya, Ayahanda Mustafa Rahman. Beliau memang tidak sempat merasakan pendidikan sampai bangku perkuliahan, namun beliau mampu mendidik penulis, memotivasi, memberikan dukungan hingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai sarjana.
2. Pintu surga saya, Ibunda Sediana. Beliau sangat berperan penting dalam menyelesaikan program studi penulis, beliau juga memang tidak sempat merasakan pendidikan sampai bangku perkuliahan, tapi semangat motivasi serta doa yang selalu beliau berikan hingga penulis mampu menyelesaikan studinya sampai sarjana.
3. Saya juga ingin mengucapkan terima kasih kepada adik saya, yang selalu memberikan semangat dan dukungan moral yang tak ternilai. Kehadiran dan dorongan adik sangat berarti bagi saya dalam menyelesaikan tugas ini.
4. Izinkan saya mengucapkan rasa terima kasih yang mendalam kepada Bapak Rio Guntur, S.T., M.T., Ph.D. dan Bapak Rahmat Yasirandi, S.T., M.T., selaku dosen pembimbing. Bimbingan, saran, dan dukungan Bapak-Bapak telah memberikan arah dan pencerahan yang sangat berarti bagi saya.
5. Tidak lupa, saya sampaikan penghargaan dan terima kasih kepada teman-teman saya yang telah memberikan bantuan, dukungan, dan inspirasi sepanjang proses ini. Kebersamaan dan dukungan teman-teman telah memperkaya perjalanan saya dan menjadikannya lebih berarti.